# Cecabank ofrecerá custodia y negociación de 'criptos'

AUTORIZACIÓN DE LA CNMV/ Gracias a su plataforma, cualquier banco español podrá empezar a vender este producto sin tener que desarrollar infraestructura propia.

Cecabank se encargará de forma directa de ofrecer el servicio de custodia, como lo hace con otros productos y que constituye uno de sus grandes feudos de ingresos. También de la recepción y transmisión de órdenes.

Para el servicio de compraventa, la entidad ha llegado a un acuerdo con el especialista en *criptos* Bit2me, que tiene sede en Valencia.

Cecabank está presente en el capital de Bit2me desde hace más de un año.

Cecabank quiere ofrecer seguridad a sociedades de inversión, gestoras y, sobre todo, entidades financieras con apetito por operar en este nuevo mercado, extremadamente volátil, pero para el que se ha detectado un creciente interés por parte de minoris-

Los bancos que contraten esta plataforma únicamente deberán hacer una notificación previa a la CNMV de ampliación de actividades.

Según Cecabank, el volumen de demanda en el mercado de criptodivisas por parte de los bancos se irá despejando con el paso de los meses. La estrategia inicial pasa por un planteamiento defensivo, de respuesta a la demanda de los clientes particulares. No obstante, el sector prevé un crecimiento anual compuesto del 60% en los volúmenes gestionados en España durante los próximos tres años. Es decir, los criptos pueden convertirse "en una línea de negocio core" para los bancos, en opinión de Cecabank.



Ainhoa Jáuregui, consejera delegada de Cecabank.

En una primera fase, la entidad mayorista ofrecerá una selección de 12 criptos. Entre ellos, Bitcoin, Ethereum y USD Coin.

Cecabank solicitó en el primer trimestre de este año licencia a la CNMV para ofrecer servicios ligados a *criptos*, según adelantó EXPAN-SIÓN.

Cecabank ganó el año pasado 86,7 millones. Está promovido por la patronal Ceca y es líder en servicios de custodia de valores y depositaría de fondos de inversión. Tiene 351.300 millones de activos bajo custodia y mueve otros 255.600 millones en deposita-

Se trata del mayor deposi-

### **BBVA** es el único banco español que comercializa criptos entre inversores minoristas

tario nacional independiente de fondos, planes de pensiones y entidades de capital riesgo y el primer proveedor en servicios de liquidación y custodia. Su actividad menos conocida tiene que ver con el procesamiento de pagos con tarjeta. Cecabank es la segunda empresa del país por detrás de Redsys

BBVA es, de momento, el único banco español que ha dado el paso de comercializar criptomonedas entre minoristas. El neobanco MyInvestor firmó hace unas semanas un acuerdo con el proveedor español Minos Global y con Prosegur Cash, su principal accionista, para ofrecer este producto a sus usuarios. La entidad se encargaría de recibir las órdenes de compra y venta de sus clientes, mientras Prosegur Crypto y Minos Global lo harían de la ejecución, liquidación y custodia.

En total, hay veinte firmas que permiten comprar criptos en España, pero en su mayoría son extranjeras y operan desde sucursales con sede en otros países europeos. Por ejemplo, Bitpanda, Coinbase y Trade Republic.

### Impacto en el sector financiero con la nueva norma de liquidación

Expansión. Madrid

El sector financiero se verá obligado a ejecutar múltiples cambios para adecuarse a la nueva normativa de liquidación T+1. Los cambios que requiere para el sector financiero no son solo son modificaciones de plazos, sino que exigen una mayor preparación y automatización antes de ejecutar operaciones, priorizando la disponibilidad inmediata de activos y una coordinación fluida entre contrapartes. A largo plazo, se llega a un menor riesgo v una entrega más rápida de efectivo y valores, impactando positivamente la liquidez del mercado, según un estudio publicado ayer por BME, en colaboración con Deloitte, Cecabank e Inverco.

El provecto de migración al sistema T+1 supone la reducción del periodo que transcurre entre la negociación de una operación y su liquidación. Actualmente en Europa este periodo emplea dos días, pero a partir del 11 de octubre de 2027 este ciclo de liquidación se reducirá, pasando a un

Hay cinco áreas del sector financiero que son las más afectadas: procesamiento de operaciones, eventos corporativos, tesorería, gestión de activos y gestión documental.

En el procesamiento de operaciones lo más relevante es el trading, que requerirá una mayor automatización en tiempo real; la captura de operaciones, porque las asignaciones y confirmaciones deberán completarse el mismo día de ejecución; la compensación, ya que los miembros compensadores tendrán un margen temporal mucho más limitado para validar y aceptar operaciones de cámara; y la liquidación, cuyas ins-

Las operaciones financieras se liquidarán en un solo día desde el 11 de octubre de 2027

trucciones deberán transmitirse a Iberclear antes del inicio del ciclo nocturno del se-

Los eventos corporativos estarán marcados por las fechas clave, que se reconfigurarán, con el ex-date y el record date coincidiendo en el mismo día. Esto puede llevar a un potencial aumento de las reclamaciones y un mayor riesgo operativo debido a la drástica reducción del tiempo para emitir instrucciones de protección, proceso que es mayoritariamente manual en Europa, según BME.

Respecto a la tesorería, el informe destaca la gestión de liquidez, porque se necesitará de una forma más rápida, con una contabilidad más exacta, ya que habrá un incremento en el uso de financiación a corto plazo; consideraciones específicas en las divisas, que representan un desafío por la necesidad de sincronización de la cobertura de divisa con la operación de valores, apunta el informe.

En la gestión de activos, el 80% de las gestoras refieren problemas con la liquidez, las contrapartes, los horarios de corte e instrucciones incorrectas para no poder mover efectivo el mismo día.

Por último, en lo relativo a la gestión documental, al sector financiero se le exige con la nueva normativa para dentro de dos años que los procesos de gestión sean más rápidos, automatizados e integrados, según se desprende del estudio.

## La fiebre de las acciones 'meme' regresa con Krispy Kreme y GoPro

Expansión.Madrid

Las acciones de la cadena de bollos Krispy Kreme y del fabricante de cámaras GoPro subjeron aver con fuerza, animadas por un último estallido del fenómeno de las llamadas acciones meme, según Financial Times.

GoPro y Krispy Kreme subieron en las primeras horas de negociación antes de perder la mayor parte de sus ga-

nancias a lo largo de la jornada. Ambas se han unido a un grupo de acciones populares entre los usuarios del foro WallStreetBets, de Reddit, que estuvo en el centro de la fiebre de GameStop en 2021.

Incluso después de perder parte de sus ganancias iniciales, las dos compañías siguen subiendo más del 100% y el 35%, respectivamente, en lo que va de julio. "60k DNUT YOLO", decía una publicación en redes sociales, haciendo referencia al símbolo bursátil de Krispy Kreme.

Los traders se ha centrado en acciones que han sido fuertemente atacadas por los vendedores en corto, en otro eco de la locura de las acciones meme de 2021, cuando los inversores inspirados en Reddit intentaron infligir pérdidas a los fondos de cobertura que habían apostado contra las acciones de GameStop.

El 30% de las acciones de Krispy Kreme v del 10% de las de GoPro son objeto de ventas en corto, según *Bloomberg*.

"Las acciones meme han vuelto y las más riesgosas son las que obtienen mejores resultados", dice Andrew Slimmon, gestor de Morgan Stanley Investment Manage-